
 

 

 

 

 

 

 

 

保護者アンケートにご協力いただきありがとうございました。結果を報告させていただ

きます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
鈴鹿市立合川小学校 

Ｎｏ.21 

令和６年 12月 17日 

学校だより 



 

 

（肯定的なご意見） 

・いつも丁寧なご指導をいただき、ありがとうございます。学習面でも楽しい授業になる

よう工夫をして下さり、感謝しております。 

・いつもありがとうございます。叱るばかりになってしまう中、担任の先生は必ず、前向

きな良い所を伝えて下さり、感謝しています。先生ご自身の幸せや時間も大切にしつつ

これからもよろしくお願い致します。 

・いつもありがとうございます。 

・いつも子どもに支援やサポートをしていただき、ありがとうございます。 

（児童の様子・心配なこと） 

・学校の話は自らすることは少ないが聞いたら答えてくれる。 

・いきいきスポーツデーで、３年生が楽しそうにしている姿が印象的で安心しました。教

科で先生が変わるので共有できているのかどうか気になります。 

・縦割り班で、小６という責任感を持って低学年の子たちと楽しく過ごしている様です。

勉強については、応用問題ができるのか長い文章を書くことが苦手なような気がしてい

て心配です。 

（ご意見） 

・今年度、中学校の参観日と小学校の参観日が同じ日に開催され困惑しました。同じ校区

であるので、連携をとって頂けるとありがたいです。 

・パソコンの持ち帰りを課題のある時だけにしてほしいです。（時間割は連絡帳で） 

ランドセル（荷物）が毎日とても重たいと思います。 

・ホームページがまったく更新されていません。出先ではおたよりを確認したくても、ホ

ームページに何もアップされていないです。写真などカラーで見たいです。 

（学校再編について） 

・統合が決定してから、その未来へ向けたことばかりが先走りしているように感じます。

子どもたちは思った以上に上手にやっていくと思っています。それよりこの学校で過ご

す子どもたちの「今」をもっと大切に見てあげてほしいなと思います。 

・３校交流の（統合に向けて？の）行事ができるなら、それをそのまま取り入れて存続し 

てほしいです。 

・私はまだ統合してほしくないと考えています。 

 

たくさんのご意見をいただき、ありがとうございました。 

いただいたご意見は教職員で共有するとともに、学校運営協議会でもご意見をいただ

き、今後の教育活動や学校運営に生かしていきます。 


